

Adventssingen auf dem Rathausvorplatz



Mit einem vorweihnachtlichen Adventssingen haben am 19. Dezember 2009 der MGV 1860 Frohsinn als Chorgemeinschaft mit den Sängern des MGV 1864 Maudach und dem Posaunenchor des CVJM Mutterstadt die zahlreichen Besucher am Rathausvorplatz mit weihnachtlichen Melodien und Liedern auf das bevorstehende Weihnachtsfest eingestimmt. Ludwig Schmetzer betonte bei seiner Begrüßung, dass er in diesen 39 Jahren, in denen der MGV sein Adventssingen gestaltet, zwar schon geregnet, auch geschneit, aber solche Minusgrade noch nicht erlebt hat. Bei minus 11 Grad kam der Glühwein zusammen mit Brezeln gerade recht. Für die kleinen Besucher waren wieder einige Ponys vom Reiterhof Stegili dabei, auch der Nikolaus durfte nicht fehlen und hatte für jeden etwas mitgebracht.



*(Amtsblatt vom 14. Januar 2010)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*